Fecha: 19/05/2025 Vpe: Vpe pág:

\$4.180.751 Tirada: \$12.610.560 Difusión: Vpe portada: \$12.610.560 Ocupación:

Audiencia

320.543 Sección: 126.654 126.654

33,15%

**ACTUALIDAD** Frecuencia: SEMANAL





**CARLOS SEPÚLVEDA** GERENTE DE INVERSIONES BICE VIDA

## Estrategias de inversión: estabilidad, rentabilidad y seguridad

ablar de inversión en la jubilación no es solo hablar de números. Es hablar de tranquilidad, de independencia, de calidad de vida. Hoy, con una expectativa de vida que supera los 80 años, y un escenario económico lleno de incertidumbres, no es raro que muchos pensionados se pregunten: ¿cómo proteger mis ahorros sin correr riesgos innecesarios?

La respuesta está en encontrar un equilibrio realista entre seguridad, liquidez y rentabilidad. No se trata de elegir entre uno u otro, sino de combinarlos y, en ese sentido, hay cinco caminos que vale la pena considerar.

En primer lugar, los depósitos a plazo siguen siendo una de las alternativas más seguras: son predecibles, líquidos y con bajo riesgo, aunque su rentabilidad es limitada. Las tasas de los depósitos de corto plazo suelen seguir de cerca la tasa de política monetaria del Banco Central, actualmente en torno al 5% anual. Se trata de instrumentos con alta liquidez y muy bajo riesgo, tanto de mercado como de crédito.

Por otro lado, los fondos mutuos de deuda local ofrecen una mayor rentabilidad que los depósitos a plazo, aunque también conllevan un mayor riesgo. Es recomendable optar por fondos que inviertan en emisores bancarios o corporativos de alta calidad crediticia, en instrumentos reajustables en UF y con una cartera ampliamente diversificada.

En tercer lugar, los bienes raíces constituyen una alternativa tradicional para generar ingresos estables en el largo plazo, aunque implican riesgos más elevados en comparación con la renta fija, son una alternativa atractiva, sobre todo para quienes ya tienen cierto patrimonio.

Cabe destacar las acciones con alto dividendo, donde si bien el mercado accionario es volátil, invertir en empresas sólidas con buen historial de reparto puede ser una fuente interesante de ingresos.

Por último, y no menos importante, las rentas vitalicias son una excelente alternativa para quienes priorizan la estabilidad y la protección frente a la inflación. Este instrumento ofrece pagos mensuales garantizados de por vida en UF, lo que elimina el riesgo de que los fondos se agoten o se vean afectados por fluctuaciones

Nuestra recomendación es clara: diversificar, no poner todos los huevos en la misma canasta. El principal desafío para los pensionados radica en encon-

trar el equilibrio entre seguridad liquidez y rentabilidad. Una estrategia diversificada, diseñada en base a datos y con el respaldo de expertos, permite no solo proteger el patrimonio, sino también generar ingresos adicionales que contribuyen a una mejor calidad de vida durante la iubilación.

"Una estrategia diversificada, diseñada en base a datos y con el respaldo de expertos, permite no solo proteger el patrimonio, sino también generar ingresos adicionales".